



14ème législature

Question N° : 91460	De M. Guillaume Larrivé (Les Républicains - Yonne)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur		Ministère attributaire > Intérieur
Rubrique >ordre public	Tête d'analyse >terrorisme	Analyse > djihad. lutte et prévention.
Question publiée au JO le : 01/12/2015 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Date de renouvellement : 26/04/2016 Date de renouvellement : 02/08/2016 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Guillaume Larrivé alerte M. le ministre de l'intérieur sur la nécessaire identification des Français combattant en Syrie dans les rangs des « djihadistes » de « Daesch », le pseudo-État islamique. Il lui demande de rendre compte dans les meilleurs délais, à l'Assemblée nationale, des actions effectivement mises en œuvre pour identifier ces individus. Il l'appelle, en particulier, à préciser si les autorités gouvernementales françaises ont refusé de prendre connaissance d'une liste dont la transmission a été proposée par les services spécialisés syriens dès 2013.